

Ronde de Montignac

Fiche vérifiée le 28/1

« Réalisé par le Ctifl. Tous droits réservés Ctifl sur les photos et éléments graphiques, sous réserve des indications de sourc

Carte d'identité

Origine	Dordogne INFEL® 38
Obtention protégée	Non
Signe particulier	Non

Les fruits

Forme	<ul style="list-style-type: none">> Assez globuleuse avec une pointe pistillaire assez développée.> Coque bosselée, claire.> Épaisseur : fine mais résistante aux chocs.
Calibre	<ul style="list-style-type: none">> Petit calibre : 28 mm.> Poids moyen : 8-10 grammes.
Cerneau	<ul style="list-style-type: none">> Bonne qualité> De couleur généralement blond.> Saveur : assez aromatique. <p>Il représente 47 à 53% du poids total du fruit.</p>
Epoque de maturité du fruit	<ul style="list-style-type: none">> Précoce (en fin septembre).

Le noyer





Port	> Semi-érigé.
Vigueur	> Assez forte.
Date de débourrement	> Tardif : ~ 25 avril au 4 avril. (soit +/- 6 jours après Franquette)
Type de fructification	-

Productivité et performance agronomique

Productivité	> Bonne, un peu inférieure à Franquette. (Productivité de Franquette : ~ 2T/ha de noix sèches)
Rendement au cassage	-

La floraison

Epoque de floraison	> Pleine floraison mâle : entre le 16 et 26 mai (Tardif) (+/- 15 jours après Franquette) > Pleine floraison femelle : entre 11 et 22 mai (Assez tardif) (+/- 2 jours avant Franquette)
Pollinisateurs	-

Sensibilités aux bio-agresseurs

Peu sensible à la bactériose et à l'antracnose.

Mode de conduite culturale

Distance de plantation	-
Taille de formation	-
Taille d'entretien	Indispensable. La pénétration de la lumière à l'intérieur de l'arbre favorise l'induction et permet d'obtenir un bon calibre.

Post-récolte

Conservation	-
Aptitude à la transformation	-

Remarques

Utilisée en France comme variété pollinisatrice à floraison tardive.

C'est un excellent pollinisateur du fait de son excellente floribondité mâle et de son émission de pollen tardive. En plus c'est un très bon pollinisateur de Lara et Franquette pour la partie floraison femelle.

En Sud-Est, la floraison mâle est plus précoce que dans le Bassin "Périgourdin" donc, il est préférable d'implanter Meyla comme pollinisateur de Franquette.

- Mes qualités : Excellent pollinisateur des variétés à floraison tardive, cerneaux de bonne qualité.

- Mes défauts : Manque de calibre pour le marché de la noix sèche.